

Ayuntamiento

[...]

De la Comisión de Articutza. — [...]

—Denegando la solicitud del Ayuntamiento de Alza para colocar una fuente publica en el alto de Miracruz.

[...]

... la adjudicación de un ...
cien escobas de palma.

De la Comisión de Articutza.—Rechazando el escrito de reposición de los señores Iraola y consortes, sobre saneamiento de un manantial.

—Autorizando a la Sociedad Marcor para el tendido de una tubería de agua.

—Denegando la solicitud del Ayuntamiento de Alza para colocar una fuente pública en el alto de Miracruz.

—Rechazando el escrito de reposición de la Cámara Oficial de la Propiedad.

Asuntos sobre la mesa.—Informe de la Comisión de Obras respecto a la piedra vertida en los caminos del barrio de Amara.

—Informe de la Comisión de Gobernación proponiendo se aumente hasta 3.000 pesetas la retribución que perciben los médicos de entrada a la Casa de Socorro.